



# Sop deportes en el mundo



## FUTBOL MODESTO

### Actitud del Trincherpe ante el campeonato amateur y un interesante cable del extranjero

Ayer no quisimos comentar debidamente la satisfacción que experimentamos al ver en Atocha el domingo a Delfín en su verdadero puesto. En un puesto del que nunca debió salir.

No creemos ni remotamente que al muchacho se le hizo jugar de guardameta porque estaban ausentes del campo otros señores a los que no negamos su indiscutible clase. Eso no podemos sospecharlo.

Si nosotros llegásemos a la incertidumbre siempre dudosa, tendríamos que censurar con cierta acritud a los dirigentes que se empeñan en estropear a un chico que tiene afición y facultades para el difícil puesto.

Porque somos de los que afirmamos que no se debe retener a ningún jugador para no hacerle jugar en una temporda.

Aquel puesto que se otorgó a Delfín era absurdo. Nunca será un buen exterior Delfín, pero si un magnífico goalkeeper.

Celebramos esa vuelta —definitiva?— a su primitivo puesto y te auguramos éxitos grandes que redundarán ¿qué duda cabe? en beneficio para los colores que defienda.

Y mandar.

Y ya que estamos metidos de lleno en el fútbol (?) tenemos que dedicar un recuerdo al admirado "Kiro".

A raíz de cierta crónica nuestra nos decidió un párrafo elogioso que nos puso hasta en cierta manera contentos.

Admiramos de antes su prosa cuidada con esmero, admiración que mantenemos a pesar de sus detractores —todo artista los tiene— pero lo que verdaderamente nos regocijó fué aquello de "compatriota".

Con verdadera algarabía celebramos su buen humor y rogamos al pudentor croata que haga público que somos nacidos en la Macarena, barrio de Sevilla, español y castizo.

Y mandar.

En la nota cierta marejadilla de fondo en el Trincherpe. Se sabe, por ciertos rumores corridos por toda la costa vasca que tiene guardada con esmero y cuidado un "once" que será la revelación del torneo que se está jugando.

Nosotros que sabemos cómo las gasta la sociedad encalvada en la popular barrida, damos el correspondiente aviso a los que marchan pipíantes por haber salvado su primer escollo.

Ahí está el Trincherpe dispuesto a dar sustos a todo equipo que se tenga por seguro campeón.

En verdad decimos que estamos rebosantes de noticias.

Acabamos de recibir un cable de allende los mares que textualmente dice:

"Victoria próxima del Roca sobre el Euskalduna, no tan segura. Anunciamos arribo a la villa fronteriza con seis autobuses llenos de hinchas".

Nosotros a callar y a esperar. Es lo más cuerdo... y lo más cómodo.

## DEPORTE VASCO

### EN EL MODERNO

Primer partido a remonte.  
**ESCUADERO Y SAN MARTIN** (rojos), 45.  
**UNZUE Y LESACA** (azules), 33.  
Saques: Escudero del once y medio y Unzué del once.

Dineros: a la par.  
Igualadas: a 5, 6, 7, 9, 11, 14, 27, 28, 29, 30 y 31.

Segundo a remonte.  
**ALBERDI Y AMENABAR** (rojos), 40.  
**MINA II Y IDIAZABAL** (azules), 30.  
Saques: Alberdi del once y medio y Mina del doce.

Dineros: a la par.  
Igualadas: a 1, y 12.

Tercero a remonte.  
**ARAN III Y VICENTE** (rojos), 30.  
**SALSAMENDI Y IRURE** (azules), 26.  
Saques: del once y medio ambos.  
Igualadas: ninguna.

### COMENTARIOS

Sin nota saliente se celebraron ayer los encuentros anuncios.

En el primero salió el dinero a la par.

Fué interesante desde su principio pues a la pareja roja que actuaba muy eficazmente, contestó la contraria con firmeza viéndose con ello tantos muy alegres interviniendo todos ellos con deseo de agradar. Por ello se registraron sendas igualadas a los tantos 5, 6, 7, 9, 11, 24, 27, 28, 29 y 31.

Todo el partido fué interesante admirando el público sobre todo el juego de San Martín muy potente a pesar de hallarse re cargado de juego. Ganaron por fin los rojos que dejaron a sus rivales en el tanto 38.

En el segundo la cátedra se decidió en la forma anterior o sea nuevamente a la par. Este partido comenzó peleado y bastante interesante sobre todo en la primera decena, en el que vimos algunas buenas jugadas, que originaron las pocas igualadas a los tantos 1, 6, y 13. A continuación fueron los rojos dominando poco a poco adelantándose y asegurando su posición en el tanteador. Los azules hicieron una pelea digna de aplauso pero no pudieron conseguir pasar del tanto 30, donde les dejaron sus rivales. Vencedores y vencidos muy bien sin distinción.

En el tercero fué donde verdaderamente nos ofrecieron lo mejor de la tarde.

La primera decena fue algo sosa, con paloteo por ambas partes. Al terminar la misma fué tomando incremento el mismo registrándose las primeras igualadas en la segunda decena a los tantos 11, 15 y 16, continuando el partido sin que se perfilase el mismo, y volviendo las igualadas a repetirse en la tercera decena, donde se vieron por

los de Wimbledon.

## AUTOMOVILISMO



### ¿Va a ser explotada en España la patente del italiano Ferragutti?

En Italia, donde actualmente tanta atención merece el estudio de los automóviles con gasogénio, el ingeniero Ferragutti es hasta ahora el que parece haber conseguido pruebas más concluyentes.

El ingeniero Ferragutti ha estado recientemente en España, solicitado por algunos industriales, con los cuales ha tenido un cambio de impresiones, del cual —a jugar por las noticias que recogemos de un colega— es casi seguro que se proceda a construir en nuestro país el gasogénio. Ferragutti, especialmente para aplicarlo a vehículos de trans porte pesado.

El ingeniero Ferragutti hizo el viaje de Milán a Barcelona de un tirón, a un promedio de 50 kilómetros por hora, con un "Flat Ballila" con gasogénio de leña. El regreso lo ha efectuado por el mismo procedimiento, sin la más leve contrariedad.

El coche italiano dice que el gasogénio Ferragutti tendrá, seguramente, pronta y gran difusión, da la abundancia de leña de que puede disponerse y la gran economía que representa con respecto a los motores alimentados con bencina.

## TENNIS

### Anita Lizana jugará en Wimbledon

Vallparaiso.—La campeona de "tennis" chilena, Anita Lizana, ha salido para Inglaterra a bordo del vapor "Reina del Pacífico" con el fin de participar en los encuentros de "tennis" de la temporada inglesa, incluso en

la tercera decena, donde se vieron por

los de Wimbledon.

## HOCKEY

### El campeonato de España

El equipo de "hockey" vigués, el Artabro, que debe eliminararse con el Club del Campo de Madrid para el campeonato de España, se ha dirigido al equipo madrileño proponiéndole que los dos encuentros se disputen en la capital de España en los días 11 y 12 del presente mes, en lugar de que se juegue uno en cada ciudad.

En otra eliminatoria se enfrentarán el Atlántida de Vigo y el equipo de la Escuela de Ingenieros Industriales de Bilbao. Los dos partidos tendrán lugar en Vigo el domingo y lunes próximos.

**JUAN FUENTES ECHEVERRÍA**  
MEDICO-DENTISTA  
RAYOS X  
LOYOLA, 1, 2. TELEF. 1-41-38

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—</p